

4 juin 2025 : la Caisse d'Épargne Loire-Centre inaugure l'agence de Valençay après presque 4 mois de travaux

La Caisse d'Épargne Loire-Centre inaugure le jeudi 4 juin prochain, l'agence de Valençay après presque 4 mois de travaux. Cette rénovation fut l'occasion de transformer l'agence afin de répondre pleinement aux engagements environnementaux, économiques et sociaux portés par la Caisse d'Épargne Loire-Centre.

Le contrat d'utilité : l'engagement de la Caisse d'Épargne face aux défis de demain

La Caisse d'Épargne s'engage à faire face aux défis environnementaux, économiques et sociaux d'aujourd'hui et de demain avec la mise en place du contrat d'utilité.

La Caisse d'Épargne Loire-Centre s'engage notamment à favoriser le développement de l'économie locale en accompagnant près de 19 000 entreprises et professionnels en région. C'est dans cette logique que l'ensemble des rénovations engagées sont et seront organisées en privilégiant les entreprises locales. En effet, la Caisse d'Épargne décide d'investir pour les rénovations de ses agences en multipliant par deux ses investissements car miser sur ses agences c'est participer au dynamisme de la vie locale et au rayonnement de son territoire.

Un regroupement d'agences pour un service renforcé

Dans un monde en pleine évolution, la Caisse d'Épargne Loire-Centre adapte son réseau d'agences pour mieux accompagner ses clients et son territoire. Avec 165 agences réparties sur l'ensemble du territoire, la banque régionale réaffirme son ancrage local et sa volonté d'être au plus près de ses clients.

Le regroupement des agences permet d'offrir des services plus spécialisés, une expertise renforcée et un accueil modernisé, tout en garantissant une proximité forte avec les habitants et les acteurs économiques locaux.

L'agence de Valençay illustre parfaitement cette stratégie en devenant un point de service optimisé, réunissant les expertises nécessaires pour répondre aux besoins des particuliers, professionnels, associations et collectivités.

Ce projet s'inscrit pleinement dans le Contrat d'Utilité porté par la Caisse d'Épargne Loire-Centre, qui vise à soutenir le développement économique régional tout en accélérant la transition environnementale.

- Un investissement local : en doublant ses investissements pour la rénovation de ses agences, la Caisse d'Épargne Loire-Centre fait le choix de dynamiser l'économie locale en privilégiant des entreprises du territoire pour réaliser ses travaux.

Communiqué de presse

- Une agence plus verte : les travaux réalisés répondent aux standards de la loi Climat et Résilience pour 2030, avec des améliorations énergétiques significatives, telles que l'installation d'un sas thermique et l'isolation renforcée.

Une agence repensée pour tous

Grâce à ce regroupement et à cette rénovation, l'agence de Saint-Amand-Montrond propose désormais :

- Un accueil plus qualitatif avec des espaces modernisés et adaptés aux besoins de chacun.
- Une expérience de travail améliorée pour les 4 collaborateurs de l'agence, favorisant la collaboration et la performance.
- Des services renforcés avec 4 bureaux, dont 1 espace premium pour mieux accompagner les clients.

Focus de l'agence en chiffres :

- Durée et date des travaux : 14 semaines de travaux à partir du 23/09
- Travaux énergétiques : 44 K€ (Menuiseries extérieures, doublage murs périphériques, Isolation Plenum et régulation convecteurs, vmc et prises)
- Nb de collaborateurs : 3 puis 4 avec le regroupement de l'agence de Chabris le 23/05
- Nb de bureaux et type de bureaux : 4 bureaux dont 1 premium
- Surface : 165 m²
- GAB : externe + 1 dépôt commerçant externe et un dépôt espèces interne

Un acteur engagé pour une transformation au service du territoire

La Caisse d'Épargne Loire-Centre ne se contente pas d'être une banque : elle est un partenaire clé du développement local. Dans le département de l'Indre, 18 associations bénéficient déjà de notre accompagnement, illustrant ainsi notre engagement en faveur de la solidarité et du tissu associatif.

C'est dans ce sens, que la banque régionale au service de tous, fait de ses agences un véritable levier de développement pour le territoire. Miser sur ses agences, c'est investir dans l'avenir, dans une relation de proximité durable avec ses clients et dans une banque toujours plus engagée.

Avec ce regroupement et cette rénovation, l'agence de Saint-Amand-Montrond incarne pleinement la promesse de la Caisse d'Épargne Loire-Centre : accompagner, innover et agir pour un territoire plus dynamique, solidaire et durable.

Communiqué de presse

Contact Presse :

Rozenn DESCOMBIN : 06 71 90 54 67 / rozenn.descombin@celc.caisse-epargne.fr

Stacy MILLE : 06 20 22 56 46 / stacy.mille@celc.caisse-epargne.fr

À propos de la Caisse d'Épargne Loire-Centre :

La Caisse d'Épargne Loire-Centre couvre le territoire de la région Centre-Val de Loire (6 départements). Elle met ses 1.650 collaborateurs, ses 186 agences et ses 11 centres d'affaires au service de 850.000 clients dont 260.000 sociétaires. En 2023, la Caisse d'Épargne Loire-Centre a réalisé un produit net bancaire de 251 millions d'euros et un résultat net de 31,6 millions d'euros. Ses fonds propres de 1,7 milliard d'euros garantissent sa solidité financière et sa capacité de développement.

www.caisse-epargne-loirecentre.fr

www.caisse-epargne.fr

